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Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Il est indéniable que l'industrie du traitement des métaux est essen elle de nos jours si l'on veut préserver les
ressources et limiter les pollu ons liées à l'extrac on. Cependant est il normal qu'un tel site se situe en plein
coeur de ville avec de telles  nuisances (bruit, pollu on visuelle, circula ons poids lourds, rejets dans l'eau et
l'atmosphère) ?

Maintenir une telle ac vité en centre ville en faisant des inves ssement (mur an  bruit) ne fait que repousser
un déménagement inéluctable à terme. Les normes environnementales ne faisant que se durcir, l'entreprise
devra tôt ou tard trouver un autre emplacement.

Reste à savoir où déménager ? Une ancienne friche reste la solu on à prioriser. Sacrifier une terre agricole
comme cela a été fait dans le cas du site actuel ou une forêt serait une aberra on.

--

Frédéric BOULAY
06 13 41 82 02

h ps://www.helloasso.com/associa ons/solidarite-pour-un-developpement-humain-sdh/formulaires/20
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